

BAB V

PENUTUP

1.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil analisis data yang dilakukan maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Pemanfaatan sistem informasi akuntansi berpengaruh terhadap kualitas laporan keuangan pada Koperasi Simpan Pinjam Monafen. Hal ini menunjukkan bahwa untuk terselenggaranya proses penyimpanan informasi dapat menghasilkan laporan keuangan yang baik. Dengan dibuktikan hasil analisis regresi linear berganda, bahwa pemanfaatan sistem informasi akuntansi berpengaruh terhadap kualitas laporan keuangan hasil uji *SPSS*, diketahui bahwa nilai (Sig) adalah sebesar $0,002 < 0,05$ dan nilai $T_{hitung} 3,263 > T_{tabel} 1,681$ sehingga dapat disimpulkan bahwa pemanfaatan sistem informasi akuntansi berpengaruh terhadap kualitas laporan keuangan.
2. Pemahaman akuntansi berpengaruh terhadap kualitas laporan keuangan pada Koperasi Simpan Pinjam Monafen. Hal ini menunjukkan bahwa untuk dapat menghasilkan laporan keuangan yang berkualitas maka orang-orang yang melaksanakan tugas dalam menyusun laporan keuangan harus menjadi perhatian utama yaitu para karyawan yang terlibat dalam aktivitas tersebut harus mengerti dan memahami bagaimana proses dan pelaksanaan akuntansi itu dijalankan dengan berpedoman pada ketentuan yang berlaku. Dengan dibuktikan hasil analisis regresi linear berganda, bahwa pemahaman

akuntansi berpengaruh terhadap kualitas laporan keuangan hasil uji *SPSS*, diketahui bahwa nilai (Sig) adalah sebesar $0,000 < 0,05$ dan nilai $T_{hitung} 4,022 > T_{tabel} 1,681$ sehingga dapat disimpulkan bahwa pemahaman akuntansi berpengaruh terhadap kualitas laporan keuangan.

1.2 Implikasi Teoritis

Implikasi teoritis dari hasil penelitian ini adalah dapat menjadi bukti empiris yang mampu menjelaskan pengaruh dari pemanfaatan sistem informasi akuntansi dan pemahaman akuntansi bagi kualitas laporan keuangan di Ksp Monafen sehingga, hasil penelitian ini diharapkan dapat memberi manfaat bagi kepentingan keilmuan yang kemudian dapat dijadikan sebagai acuan maupun referensi untuk penelitian mendatang.

1.3 Implikasi Terapan

Berdasarkan hasil temuan pada penelitian ini maka, peneliti ingin mengemukakan beberapa hal penting sebagai berikut:

a. Bagi Fakultas Ekonomi UKAW

Hasil penelitian ini diharapkan dapat membantu proses pembelajaran dan pengaplikasian ilmu pengetahuan khususnya terhadap ilmu akuntansi keuangan bagi mahasiswa Fakultas Ekonomi.

b. Bagi Penelitian Selanjutnya

Peneliti sadar dalam penelitian ini masih terdapat banyak kekurangan dan hal yang perlu dikaji karena penelitian ini hanya membahas mengenai pengaruh

pemanfaatan sistem informasi akuntansi dan pemahaman akuntansi terhadap kualitas laporan keuangan. Harapan untuk penelitian selanjutnya para peneliti bisa lebih memperhatikan faktor-faktor lain yang dapat menyebabkan meningkatnya atau menurunnya tingkat kualitas laporan keuangan.

c. Bagi Koperasi Simpan Pinjam Monafen

Koperasi simpan pinjam harus terus berinovasi guna untuk menciptakan modal bersama dan dimanfaatkan bersama untuk kesejahteraan bersama. Berdasarkan temuan yang diperoleh pada penelitian ini bahwa pemanfaatan sistem informasi akuntansi dan pemahaman akuntansi yang diterapkan telah memberikan pengaruh yang baik terhadap kualitas laporan keuangan.